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Rechenschaftsbericht zum Kreistag am  25. 11. 2022 in Griesheim 

 
 
 

Vorbemerkung:  
Auch wenn die Pandemie nicht mehr ganz so extrem ist, habe ich mich aus familiären 
Gründen oft vor großen Menschansammlungen zurückgehalten, und habe erst nach und nach 
wieder Mut gefasst öfter an den Veranstaltungen des Kreises teilzunehmen. 

 
1.) Sportlerehrungen 

Im Laufe des Jahres gratulierte ich auf Hinweís von Daniela Ellinghausen etlichen Athleten zu 
ihren Erfolgen bei höherwertigen Wettkämpfen. 
 

2.) Zusammenarbeit mit dem Sportamt Darmstadt 
Die Hallenterminvergabe der BSZ-Halle für die Kreismeisterschaften verlief wie immer 
problemlos. Für 2023 sind bereits Termine von mir reserviert worden. 
 

3.) Wettkämpfe und Veranstaltungen des LA-Kreises 
Wie schon oben vermerkt, habe ich im Laufe des Jahres in verschiedenen Funktionen an 
Wettkämpfen teilgenommen. 
 

4.) Ausschüsse: 
 

 4.0. (gesch.) Vorstand 
Nach dem letzten Kreistag fanden zwei Vorstandssitzungen statt, wobei ich nur am 20.09. 
Teilnehmen konnte – hier ging es besonders um die neue HLV-Satzung (s.u.). 
 

4.1.Breitensport 
Hier arbeiten Andrea Zemke und Carolin Wick sowie temporär Astrid Ohl und Annette Zettl mit 
mir zusammen, um Wettkämpfe anzubieten. Während im Vorfeld des Breitensportfestes am 
12.06.2022 die Kommunikation nicht immer rund lief, war das Sportfest selbst mit fast 50 
Teilnehmer/innen ein Erfolg. Zur Vorbereitung des geplanten Breitensportfestes am 
18.09.2022 fanden einige Videokonferenzen statt – leider mussten wir das Sportfest mangels 
Meldungen absagen > es fanden gleichzeitig im Kreis diverse (nichtsportliche) 
Veranstaltungen statt. 
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Bei der Onlinekonferenz  am 10.10.2022 mit acht Teilnehmer/innen wurden zunächst einmal 
Gedanken zu den Inhalten und weiteren Anregungen gemacht, und dann schon für das 
nächste Jahr vorgeplant – auch unter dem Gedanken nicht mit anderen Events zu kollidieren 
oder den Vereinen zu viel Veranstaltungen zuzumuten. 
 

4.2. Wettkampfsport 
In diesem Bereich hatten wir mehrere Videokonferenzen, um u.a. Wettkämpfe vorzubereiten – 
aus Termingründen konnte ich aber nur bei vier teilnehmen. 
 

4.3. Ehrungen 
Nach einigen Aufrufen erhielt ich nur drei Vorschläge, die ich mit den anderen Mitgliedern 
ergänzte und mich dazu austauschte. Nachdem ich im Juli die Ehrungsvorschläge an den 
HLV gesandt hatte, schlug mir Magret Lehnert vor, die Ehrungen am Kreistag in Griesheim 
vorzunehmen.  
 

4.4. HLV Strukturreform 
Nach dem letzten Kreistag hatten wir mit Michael Kriechbaum vom HLV und sechs Mitgliedern 
des Kreises eine längere Videokonferenz, um uns näher mit dem Thema zu befassen und ggf. 
Änderungsvorschläge zu erarbeiten. Der Abschluss fand dann am 20.09. mit dem Vorstand 
statt, auf dem wir Fragen und Anregungen an den HLV formulierten, zusandten und 
mittlerweile schriftlich Rückmeldung erhielten. Hierzu tauschte ich mich ebenfalls mit Klaus 
Schuder am 30.09.2022 persönlich aus. 
 

5.) Internationale Schülerspiele 
Für 2022 waren die ICG in Coventry/Großbritannien vorgesehen. Zur Vorbereitung traf ich 
mich mehrmals mit Felix Gerbig (der die Delegationsleitung übernahm), zusätzlich mit Torsten 
Rasch und im Sportamt mit Elke Schaffner-Best und Martin Westermann. Ich hoffte, dass es 
ihm durch meine Tipps sowie meine Kontakte zu anderen Städten leichter fallen würde. Für 
das Darmstädter Team war es ein großer Erfolg, was man auch an der Medaillenausbeute 
erkennen konnte (Vgl. Homepage des asc). Im Nachklang fand dann ein Treffen mit allen 
Teilnehmer/innen, Betreuer/innen sowie Frau Stadträtin Barbara Akdeniz und Torsten Rasch 
in der Georg-Büchner Schule statt. 
Mittlerweile sind auch die Eckdaten für 2023 in Daegu/Südkorea vorhanden. Die Spiele dort 
werden noch vor den Sommerferien stattfinden (05.07. – 10.07.2023). 
 

6.) Special Olympics 
Vom 17.05. bis 19.05.2022 half ich als Mitglied des Kreisvorstandes bei den Landesspielen 
der Special Olympics Hessen im Bereich der Leichtathletik, und musste dabei feststellen, dass 
dies eine sehr harmonische Veranstaltung war - auch wenn die ´“Klientel“ eine andere war als 
bei uns in der regulären Leichtathletik - sowohl die Betreuer/innen/Lehrer/innen/Trainer/innen 
oder auch Eltern waren sehr unkompliziert – es gab keine kritischen Äußerungen, wie man 
leider manchmal bei unseren Veranstaltungen zu hören bekam. 
 

Interessant wäre zu wissen, inwieweit der HLV oder DLV im Breitensport auch eigene Ideen 
entwickelt haben – oder entwickeln wollen…. 

 
 
       
     
                     (K. Roßberg) 


